
Der Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung, Herr Denstorff erläutert anhand der als Anlage zu 
dieser Niederschrift beigefügten Folien die aktuelle Situation der WFEG und gibt Ausblicke in 
die Zukunft.  
Herr Dr. Ganten - UWG-Fraktion führt aus, dass das Thema Thermographiebefliegung zwar 
ausreichend publiziert wurde, es ihn aber dennoch überrascht, wie wenig Haushalte die günstige 
Beratung bisher in Anspruch genommen haben. Auf die günstigen Konditionen sollte noch 
einmal hingewiesen werden. Außerdem regt er an, dass künftig der Einladung bereits die dem 
Bericht zugrunde liegenden Unterlagen beigefügt werden, damit sich die Mitglieder vorab im 
Detail mit dem Inhalt beschäftigen können. Die anderen Ausschussmitglieder teilen diese 
Ansicht. Herr Denstorff sagt dieses zu. Es bedarf daher keiner Abstimmung. 


